Hausregeltest KVF Meil3en Nr. 03 — Spielzeit 2014/20 15

Die Zusendung der Antworten erfolgt fir SR im geson derten Anhang:

- Kreisoberliga + Kreisliga:  Ludwig Diener (hrt.kreisoberliga.kreisliga@gmail.com)

- Kreisklasse + SR-Anwarter: Andreas Lange (hrt@sv-strehla.de)

- Alle SR unter 21 Jahren + SR-Beobachter:  Tom Putzger (hrt.kvfmeissen@gmail.com)

Einsendetermin ist der 16. Mai 2015.

Bitte Art und Ort der Spielfortsetzung sowie zwinge nde personliche Strafen angeben!

1. Bei einem Eckstol3 verkirzt der Abwehrspieler noch vor der Ausfihrung den Abstand auf
weniger als 9,15 Meter. Er wird angeschossen, und der Ball geht ins Seitenaus.
Entscheidungen! (2)

Wiederholung (1), Verwarnung fur Abwehrspieler (1)

2. In einem Pokalspiel steht es nach Ende der Verlangerung unentschieden. Die
Entscheidung erfolgt durch Elfmeterschie3en. Nachdem der erste Schiitze des
Gastvereins erfolgreich war, will er die Position seines Torwarts einnehmen. Der
Schiedsrichter stimmt diesem Tausch zu. Handelt er richtig? (2)

Ja (1), Position kann jederzeit getauscht werden (1)

3. Ein Spieler der Heimmannschaft ist Gber die Anweisung seines Co-Trainers so verargert,
dass er diesen lautstark bei laufendem Spiel aus dem Mittelkreis heraus beleidigt. Der
Co-Trainer reagiert seinerseits mit einer fur alle sichtbaren grob unsportlichen Geste.
Der Schiedsrichter unterbricht daraufhin das Spiel. Wie muss er entscheiden? (4)

Indirekter Freistol3 (1) wo Spieler bei Beleidigung stand (1), Feldverweis (1), Co-Trainer
wird aus dem Innenraum verwiesen (1)

4. Der verletzte Spieler mit der Nr. 7 wartet nach seiner Behandlung an der Seitenlinie auf
das Zeichen zum Wiedereintritt. Als sich das Spielgeschehen in seinen Bereich
verlagert, lauft er ohne das zustimmende Zeichen des Schiedsrichters auf das Spielfeld.
Bevor der Schiedsrichter das Spiel deshalb unterbrechen kann, wird dieser Spieler vom
Spieler mit der Nr. 11 der gegnerischen Mannschaft verwarnungswurdig gestof3en. Erst
jetzt erfolgt die Unterbrechung. Entscheidungen? (4)

Gelb fur Nr. 7 (1), gelb fur Nr. 11 (1) indirekter Freistof3 fir Mannschaft der Nr. 11 (1), es
zahlt das erste Vergehen (1)

5. Der Torwart verlasst seinen Strafraum und bekommt von einem Mitspieler den Ball
zugespielt. Er nimmt ihn mit dem Fuf3 an. Als er von einem Gegenspieler bedrangt wird,
spielt er den Ball mit dem Ful3 in den eigenen Strafraum und nimmt ihn dort in die Hand.
Entscheidung? (2)

Indirekter Freistol3 (1), kontrolliertes Zuspiel (1)

6. Ein Abwehrspieler, der in seinem Strafraum steht, spuckt nach einem auf3erhalb des
Strafraums im Teilkreis stehenden Gegenspieler, trifft inn aber nicht. Entscheidungen?

©)

Direkter Freistol3 (1), wo Spieler getroffen worden ware (1), Feldverweis (1)



7.

10.

Bei der Abwehr eines scharf geschossenen Balls gleitet dieser dem Torwart aus den
Handen. Der Torwart versucht nun —am Boden liegend —, den Ball unter Kontrolle zu
bringen. Dabei hat er eine Hand auf dem Ball, als ein Spieler der gegnerischen
Mannschaft diesen, ohne dabei den Torwart zu bertihren, mit dem Fufl3 ins Tor schiel3t.
Wie entscheidet der Schiedsrichter? (2)

Kein Tor (1), Indirekter Freistol3 (1), Hand auf Ball bedeutet Kontrolle durch Torwart

Nach einer wiederholten Unsportlichkeit wurde die Nr. 4 der Gaste mit ,,Gelb/Rot" des
Feldes verwiesen. Das Spiel wurde fortgesetzt. Als sich der des Feldes verwiesene
Spieler bereits auRerhalb des Rasenplatzes auf der Tartanbahn in Richtung Kabine
begibt, wird er von einem Gegenspieler aus dem Spielfeld heraus mit einem
Grasbuischel beworfen. Entscheidungen? (3)

Indirekter Freistol3 (1) wo Ball bei Unterbrechung (1), Feldverweis flir Werfer wegen
grober Unsportlichkeit (1)

Freistol3 in zentraler Position etwa 20 Meter vor dem gegnerischen Tor: Als die ,Mauer*
korrekt steht, gibt der Schiedsrichter das Spiel mit Pfiff frei. Der scharf geschossene Ball
prallt gegen den Arm eines in der Mauer stehenden Verteidigers, der diesen seitlich des
Kopfs hoch und weit von sich gestreckt halt. Er verhindert so einen Schuss auf das Tor.
Entscheidungen! (3)

Strafstol3 (1), Verwarnung (1), absichtliches Handspiel durch Vergrél3erung der
Korperflache (1)

Zweikampf an der Torlinie. Der Angreifer gerat dabei seitlich neben dem Tor Uber die
Torlinie ins Aus. AnschlieRend will der Verteidiger, der noch innerhalb des Spielfelds
steht, den Ball zu seinem Torwart spielen. Der Angreifer lauft nun wieder ins Spielfeld,
kann den Ball erreichen und ein Tor erzielen. Entscheidungen? (3)

Tor (1), Anstol3 (1), Angreifer gelangt unverschuldet nach Zweikampf Uber die Torlinie (1)



